

...und Rückblick

- auf den mit großer Freude und Ehre begangenen **Besuch von Herrn Regierungspräsidenten Hermann Strampfer** Ende September 2013. **BILD 1, 2, 3** Herzlicher Empfang von Herrn Regierungspräsidenten Strampfer vor und im Häslacher Dorfgemeinschaftshaus mit Bürgermeisterin Silke Höflinger, dem Ersten Landesbeamten Hans-Jürgen Stede (Bild 4 rechts), den Alphornbläsern Werner Böttler (Gemeinderat) und Erhard Bachmaier, den Damen und Herren Gemeinderäten (alph. Reihenfolge) Olfert Alter, Hans Georg Gaiser, Hildegard Eggensperger, Dr. Roland Kern, Hans Rinker, Oliver Wezel und Damen und Herren der Verwaltung und der Presse. Im Anschluß folgte bei Kaffee und Imbiß die bilddokumentarische Vorstellung der Gemeinde durch die Bürgermeisterin. **BILD 4** Busrundfahrt durch die Gesamtgemeinde einschließlich Besichtigung der modernisierten Gemeindehalle, der beiden **Ortsmitten** sowie der Firmen Metric und Moldex Metric AG. **BILD 5** Besichtigung des Landwirtschaftsbetriebes Neuscheler mit Biogasanlage (auf dem Bild sind nicht alle Teilnehmer enthalten). **BILD 6** Ehepaar Frau Hanna Neuscheler und Herr Gerhard Neuscheler (Gemeinderat) im Gespräch mit Herrn Regierungspräsidenten. **BILD 7** Gemeinsames Abendessen in der Dorfgaststätte Wild mit Ehepaar Frau Marianne Wild und Herrn Ludwig Wild.



1



2



3



4



7



6



5

Ihre

Silke Höflinger, Bürgermeisterin